

# Oferta educativa: Inauguran Aula “Construyendo Sueños” en el Hospital Provincial del Huasco

*Dirigida a estudiantes en procesos de hospitalización. Impartirá niveles de educación parvularia, básica y media Humanista – Científica.*

VALLENAR

**C**on el compromiso de garantizar el derecho a la educación de niños, niñas y jóvenes en situación de hospitalización, la Secretaría Regional Ministerial de Educación de Atacama y el Hospital Provincial del Huasco realizaron la inauguración del Aula Hospitalaria “Construyendo Sueños”, establecimiento particular subvencionado que estará a cargo de la Entidad Educacional del mismo nombre.

La iniciativa permitirá que estudiantes de educación parvularia, básica y media humanista científica, continúen sus trayectorias educativas durante sus procesos de atención médica, a través de modalidades de cama hospitalaria, aula hospitalaria y atención domiciliaria, asegurando una educación inclusiva, digna y con enfoque humano.

El Seremi de Educación de Atacama, Miguel Salamanca Martínez, destacó que este proyecto

“refleja el compromiso del Ministerio de Educación con una enseñanza que llega a todos los territorios y contextos, garantizando que una situación de afectación de salud no sea una barrera para acceder al derecho a educarse”.



El Aula contará con una capacidad de atención para 18 estudiantes, fortaleciendo el acompañamiento pedagógico y socioemocional de quienes enfrentan procesos de hospitalización y/o reposo domiciliario.

Al respecto, el Director del Hospital Provincial del Huasco, Juan Pablo Rojas, declaró que:

“es un hito muy importante para la educación y para la salud pública. Es la posibilidad de que nuestros alumnos puedan continuar estudios y tener posibi-

lidades de evitar aquellos resabios pedagógicos, mirando de manera integral a las personas”.

Mientras que la Seremi de Salud, Jessica Rojas Gahona agregó que:

“Asegurar la continuidad educativa durante la hospitalización es una decisión que cuida, acompaña y proyecta futuro. Como autoridad sanitaria, seguiremos impulsando iniciativas que fortalecen el desarrollo y la equidad en nuestra región”.

El proceso de reconocimiento oficial se inició en mayo de 2025, seguido de una evaluación técnica pedagógica, de infraestructura y jurídica entre julio y noviembre, culminando con la resolución ministerial que autoriza su funcionamiento a partir del año escolar 2026.

“En la tercera región solo había un aula y esto me hizo devolver a mi tierra, ya que conocí a una estudiante oncológica de Vallenar que me remedió y ella me dio el impulso para crear este proyecto”, contó la Sostenedora del Aula “Construyendo Sueños”, Helen Díaz.

En la ceremonia también estuvo presente la Delegada Presidencial Provincial del Huasco, Karina Zárate; los diputados Cristian Tapia y Juan Santana, el Jefe del Departamento Provincial de Educación, Juan Marcelo Gallardo.

